



# 心ひとつに

美郷中学校  
学校報 NO.40  
R3. 10. 27

## 校内駅伝・マラソン大会

25日(月)午前、セミナーハウス横の周回道路で校内駅伝・マラソン大会を開催しました。

実施日を変更したおかげで、温かな秋の陽射しを浴びながら、最高のコンディションの下で大会を行うことができました。

最初に、各学級ごとに準備運動を行い、開会式後に、女子マラソンの部・男子マラソンの部・駅伝の部を行いました。各自のペースながら一生懸命に走る姿や、タスキを受け継ぎ、「私に任せて！」と言わんばかりにもすごいスピードで走る始める姿など、一人一人の思いが表れた大会となりました。

また、走っている仲間を全力で応援する姿がたくさん見られ、本校の生徒の素晴らしさを再確認することができました。お疲れ様でした。

各部門別の成績を紹介します。

### ○マラソンの部 (学年順位)

	1年生	2年生	3年生
1位	4組	4組	2組
2位	2組	3組	3組
3位	1組	2組	4組
4位	5組	1組	1組
5位	3組		5組

### ○駅伝の部 (学年順位)

	1年生	2年生	3年生
1位	2組	1組	1組
2位	1組	3組	2組
3位	4組	2組	5組
4位	5組	4組	4組
5位	3組		3組

### ○総合の部

**優勝** 2年3組  
**準優勝** 3年2組  
**第3位** 2年1組

おめでとう



【マラソンの部】



【駅伝の部スタート】

## とても、うれしい出来事！

25日午前、飯詰地区の方から学校に電話をいただきました。内容は「早朝、家の前にいたら、美郷中学校の生徒さんが大変元気なあいさつをし

てくれた。清々しいあいさつに、今日1日の元気をもらった。思わず学校へ教えたくなり、電話をした。普段も、散歩の時など、あいさつをしてもらってうれしくなる。学校のご指導にも感謝したい。」というものでした。全校生徒で「あいさつの美郷」を目指している中、地域の方からこのようなあたたかい言葉をいただけたことを、本当にうれしく思っています。

ある生徒が、例え、どんなに素晴らしい指導を受けたとしても、それに応えようとする「心」がその生徒になれば、その指導は生きません。その指導に納得し、勇気をもって実行する「心」があって初めて、指導が形となり、その生徒の成長や周囲へのよい影響となって表れてきます。今回の電話を全校生徒と全職員の励みにしながら、全ての生徒のそのような「心」を、これからも大きくふくらませていくことができるよう、がんばっていきたく思っています。

あいさつをがんばってくれた生徒さん、ありがとうございました！



## 美郷町新人駅伝 好成績！

26日(火)午前、第17回美郷町中学校新人駅伝競走大会・第14回美郷町中学校新人女子駅伝競走大会が、本校周辺の道路を閉鎖して開催されました。

冷たい雨が降り続く、肌寒い、あいにくのコンディションでしたが、この日に向けて積み重ねてきた多くの練習量に支えられ、そして、駅伝部員間の心の絆に後押しされ、本校生徒は素晴らしい走りを見せてくれました。よくがんばりました！

この結果を、来年度の各種駅伝大会等につなげ、男女そろっての東北大会・全国大会への出場を目指しましょう！

おめでとう

### ○大会結果

**女子 準優勝！**  
**男子 優勝！** (9年ぶり)



【女子のスタート！ 男子のゴール！の様子】